

# Von Partyhits bis Austropop

Das Piazzafestival bietet ab 17. Juli ein abwechslungsreiches Programm im Gewerbepark

**Regensburg.** Das Piazzafestival im Gewerbepark Regensburg geht in die nächste Runde. Vom 17. bis 26. Juli wird wieder ein breit gefächertes Musikangebot von Pop, Rock, Partyhits bis Austropop geboten, wie der Veranstalter berichtet. Am Donnerstag, den 17. Juli um 19.30 Uhr eröffnet Alexander Eder das Festival.

Am 18. Juli rocken tAKiDA die Bühne. Auf dem neuen Album werden die Hörer Zeuge einiger der bisher stärksten Gesangsleistungen von Sänger Robert Pettersson. Weiter geht es am 19. Juli mit der ausverkauften Show mit Johannes Oerding. Sein siebtes Album „Plan A“ schoss aus dem Stand auf Platz eins der deutschen Charts.

Das nächste ausverkaufte Highlight folgt am 20. Juli mit Pizzera & Jaus. Das österreichische Musikkabarett-Duo singt, rappt und fidelt sich für das Publikum durch verschiedenste Genres.

Die Rockband Gotthard spielt am 22. Juli ab 19 Uhr auf der Piazza. Mit ihrer Tour melden sich die Schweizer Hardrocker mit ihrem neuen Album „Stereo Crush“ zurück.



**Die No Angels** kommen am 23. Juli nach Regensburg. Foto: Ben Wolf

Ein weiteres Comeback gibt es am 23. Juli um 19.30 Uhr: Die No Angels – vor mehr als 20 Jahren aus einer Castingshow entstanden – stehen auf der Bühne. Mit ihrer Debütsingle „Daylight In Your Eyes“ starteten die Engel Anfang der 2000er an der Spitze der Charts durch. Im Sommer wird die Band ihr 25-jähriges Jubiläum mit den Live-Konzerten feiern und mit geballter Frauenpower die Fans begeistern.

Am 24. Juli um 20 Uhr heißt es dann: „I am from Austria.“ In dieser mitreißenden Revue feiert der österreichische Pop sein Comeback mit Klassikern wie

Fürstenfeld, Skifoan oder Macho Macho.

Ein Mann mit Maske kommt dann am 25. Juli nach Regensburg. Ab 19.30 Uhr steht 1986zig auf der Bühne. Der maskierte Antiheld hat sich sich vom Nobody aus dem Kiez zum gefeierten Stream-Millionär hochgearbeitet. Seit seiner im Frühjahr 2021 veröffentlichten Debütsingle „Einer von euch“ zählt 1986zig zu den erfolgreichsten und beliebtesten neuen Acts innerhalb der deutschsprachigen Poplandschaft.

Den Abschluss des Piazzafestivals macht die Kultband BAP



**I am from Austria** feiert das Comeback der österreichischen Popmusik. Foto: Maria Sappel

am 26. Juli um 18.30 Uhr. Seit mehr als 40 Jahren gilt Wolfgang Niedeckens BAP sowohl als echte Rock-Institution in der deutschen Musikszene – wie auch als unerklärbares Phänomen. Die Band begeistert im kölschen Dialekt Fans in ganz Deutschland, ja sogar dem deutschsprachigen Ausland und damit weit über die Grenzen des Rheinlands hinaus.

Tickets für alle Konzerte – soweit noch verfügbar – gibt es im Internet unter [www.der-kartenvorverkauf.de](http://www.der-kartenvorverkauf.de) sowie bei verschiedenen Vorverkaufsstellen, zum Beispiel in der Tourist-Info in Regensburg.